

Fecha: 19-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Construcción del nuevo hospital de Los Lagos ya presenta 5% de avance en obras

Pág.: 4 Cm2: 154,8 VPE: \$134.705

Tiraje: 4.800 Lectoría: 14.400 Favorabilidad: No Definida

Construcción del nuevo hospital de Los Lagos ya presenta 5% de avance en obras

ALTA INVERSIÓN. Proyecto implica 24 mil 200 millones de pesos y es ejecutado por la Direcciones de Concesiones MOP.

n 5% de avance para trabajos de obra gruesa presenta ya la construcción del nuevo hospital en comuna de Los Lagos.

El proyecto, que debería estar terminado en 2026, es ejecutado por la Dirección de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas y considera una inversión de 24.200 millones de pesos, para un recinto que abarcará una superficie de 12 mil metros cuadrados y proyecta atender a unas 25 mil personas, principalmente de las comunas de Los Lagos y Futrono.

Se trata de un recinto de baja complejidad, que tendrá servicios de hospitalización, atención ambulatoria (programada y emergencia), unidades de apoyo diagnóstico y terapéutico (imagenología, laboratorio, medicina física y rehabilitación y hemodiálisis) y espacios de apoyo administrativos y logisticos. Contará con 36 camas, 14 boxes de consultas médicas, dentales y no médicas, servicio de urgencia (cuatro boxes), un pabellón de cirugía menor, una sala de atención parto y Unidad de Hemodiálisis (seis sillones).

INSPECCIÓN

El edificio fue inspeccionado en terreno por el delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial; el alcalde de Los Lagos, Aldo Retamal; las seremis de Obras Públicas, Nuvia Peralta y



CALDE Y AUTORIDADES REGIONALES RECORRIERON OBRAS

de Salud, Cristina Ojeda y la directora regional del Servicio de Salud, Marianela Rubilar.

Todos destacaron la importancia social y aporte a la reactivación económica de esta obra pública, esperada por la comunidad y que cuenta actualmente con 75 trabajadores en funciones.